

理、遊具の修理点検の状況は。昨年の6月議会で「先進例を勉強、研究した上で前向きに対応」と答弁。その後、研究検討された報告を。また児童館は、十八歳までが対象となつてゐるが、現在は小学校低学年までを対象としたもの。他の自治体に見られるような中高生が自由に利用できる、活動拠点となる施設の充実

建設部長 砂の補充、月一回程度の点検。砂場の動向を見ていく。

フェンスは、実施自治体の動向を見ていく。

教育部長 子どもの活動の場が求められ、必要とされていると認識。

助役 小学生までを対象とした児童館を現在設置。第3次総合計画の中で、学生の声も聞いて取り込んでもいい。



## 子どもたちの遊び場になっている公園

増富理津子議員（共産党）

公園遊具の管理は月一回程度の点検を実施

窓口の設置や実態調査などに取り組む自治体が増えている。住民要望に応えるためにも、実態把握は必要だ。市の認識は。

②マンション人口が、急増する中で、分譲マンション管理に関する法制化と改正に基づいて、相

を また共用部分のナリ

英語訳文 指定の添付  
いところから修繕。その  
際バリアフリー化も対応。

# 近 鉄 駅 エレベーター急げ

## 本年度中に完成予定

①児童生徒の安全対策を。政府や警察に対し、しつかり治安を追求され

突など見たくない。排煙が本市に吹き込まれる。

近興戸駅

## エレベーター急げ

# 小林正路議員（21市民の会）

（伊利）北部表人補  
社センター及び児童館の建設に伴う前面道路と北部住民センター前交差点の道路整備に地元要望を取り入れ、改良を求める。  
建設部長 市道池ノ端  
大住ヶ丘線の道路改良については、JR学研都市線跨線橋北側からバリアフリーを考慮した道路改良を計画する。改良内容

原内山線については、丁字路の交差点から北部住民センター手前までの約百メートル区間。縦断勾配の改良や老人福祉センターへ進入する右折車線の確保歩道と車道の平面化、また、同センターへの進入路については池ノ端大住ヶ丘線からのメイン進入路として歩道3メートル、車道

チとして大住中学校前から幅員5.5mの進入路、更に虚空蔵谷川への歩道橋の新設も併せて計画する。  
② 将來の市街地拡大構想について、都市計画の線引きを見直しは、概ね毎年毎にされているが、土地の有効活用を望む市町が多く、住宅地や工業地だけでなく農地も含め、民間の意見を聞き入れよ。

第3次市総合計画の策定を進めているが、その理念を踏まえつつ地域別懇談会を行い、市民意見を受け止め、地域毎の特徴を生かしながら、一つな都市が形成されるよし、土地利用の方向性やゾーニング等を検討する。

わせ市民意見を聞き入れ  
例えば、運動公園的に  
ニスコースやサッカー場  
等の設置、子ども広場等  
に複合遊具などの設置は  
建設部長 アンケート  
調査等により市民意見を  
取りを行い、計画見直し  
視野に公園整備を進める  
平成16年度中に実施に  
（仮称）北部老



(仮称)北部老人福祉センター及び  
児童館への進入路周辺

市議会の本会議・委員会を傍聴しませんか。

次の定例会は6月に開く予定です。会議の日程、内容について  
は、議会事務局へお問い合わせください。

現 63-1122 (直) 64-1380 FAX 63-4782